



Moderne Wurzelkanalbehandlung mit Mikroskop



Unsere Gastautorin
Luise Krüger
Zahnärztin

Bei der Wurzelkanalbehandlung wird das Zahninnere behandelt, das mit Bakterien befallen ist. Diese sind durch ein Loch gekommen, welches in der Regel durch eine Karies verursacht ist. Die bakteriellen Infektionen sind dabei Hauptursache für entzündete oder abgestorbene Zahnerven. Die Wurzelkanalbehandlung sorgt dabei in vielen Fällen dafür, dass auf eine Behandlung mittels

Implantat verzichtet werden kann und stattdessen der natürliche Zahn erhalten bleibt. Der Fachbereich der Wurzelkanalbehandlung erschließt dabei immer neue Möglichkeiten und Techniken, welche dem spezialisierten Zahnarzt es möglich machen auch stärker befallene Zähne mit einer hohen Erfolgsrate zu retten.

Bei einer Wurzelbehandlung werden Nervengewebe sowie Mikroorganismen aus den Wurzelkanälen entfernt. Dieser Hohlraum wird daraufhin mit unterschiedlichen Spülflüssigkeiten desinfiziert und mit einem hochwertigen Füllmaterial langfristig versiegelt. Wurzelbehandelte Zähne können dadurch heute genauso lange erhalten bleiben wie natürliche Zähne. Unsere Patienten können dadurch möglichst lange von einem Gefühl der

Natürlichkeit profitieren, da nicht auf künstliche Wurzeln wie z.B. Implantate zurückgegriffen werden muss. Die Arbeit in unserer Praxis erfolgt mit modernster Ausrüstung unter OP-Mikroskop mit bis zu 40-facher Vergrößerung innerhalb des Zahnes. Zusätzlich setzen wir Laser zur Desinfektion der Zähne ein, sodass sowohl das Auffinden, Erschließen als auch die chemische sowie mechanische Reinigung der Zähne sichergestellt ist. Sollte eine Wurzelbehandlung fehlgeschlagen bzw. ohne Erfolg in der Vergangenheit verlaufen sein, so gibt es die zusätzliche Möglichkeit einer Revision. Mit Hilfe des Mikroskops kann dann nachgebessert werden, um den Behandlungserfolg zu sichern. Die Zahntrennung steht so für uns immer erst an letzter Stelle als Lösung.

Sie haben Fragen zu der Wurzelkanalbehandlung oder sind interessiert an einem Beratungsgespräch? Dann sprechen Sie uns gerne in der Praxis an oder melden Sie sich telefonisch.

Ab dem 1.4.2021 sind wir mit unserem 2.Standort mit unserem gewohnten Team und vielen Parkplätzen zusätzlich am Penzinger Feld 13a (gegenüber vom Kaufland) für Sie da!



DR. BAYER & KOLLEGEN
ZAHNÄRZTE

ALLES FÜR EIN LÄCHELN

Termine
24h online
buchen

Neuer
Standort
eröffnet

Das gesamte Spektrum der modernen Zahnheilkunde bieten Ihnen unser Team aus Zahnärzten und Dentalexperthen unter einem Dach. Erleben Sie die Faszination innovativer Behandlungskonzepte – für ein gesundes, strahlendes Lächeln.



Dr. G. Bayer



Dr. F. Kistler



Dr. S. Kistler



Dr. I. Frank



Prof. J. Neugebauer



Dr. A. Elbertzhagen



Dr. F. Sigmund



Dr. L. Krüger



Dr. C. Epple



M. Wienke

Dr. F. Kistler · Dr. S. Kistler · Dr. I. Frank · Dr. A. Elbertzhagen
Prof. J. Neugebauer und Kollegen
Von-Kühlmann-Str. 1 · Am Penzinger Feld 13
86899 Landsberg am Lech
Fon 08191 947666-0 · www.implantate-landsberg.de